

CIENCIA Un ratón con el gen del albinismo de la actriz Patty Bonet **P28**



COPA Barça y Madrid empatan (1-1) y el Bernabéu decidirá **P34 Y 35**



PP, Cs y Vox se movilizan en la calle para “echar a Sánchez”

La decisión del Gobierno de aceptar un “relator” en la mesa de partidos en Cataluña abre una dura campaña de la oposición y crea inquietud en el PSOE

N. JUNQUERA / E. G. DE BLAS A. DÍEZ, **Madrid**
La oposición se ha movilizado contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por aceptar la figura de un “relator” en el diálogo entre los partidos en Cataluña. El PP, Ciudadanos y Vox han llamado a la población a manifestar-

se el domingo en Madrid para “echar a Sánchez de La Moncloa” (idea en la que coincidieron sus respectivos líderes, Pablo Casado, Albert Rivera y Santiago Abascal), así como en exigir elecciones anti-

cipadas. La vicepresidenta, Carmen Calvo, se mostró “sorprendida” por el revuelo causado e intentó rebajar la tensión. Pero la propuesta de una figura que intermedie en las conversaciones entre

partidos en Cataluña provocó inquietud en sectores del PSOE, que temen el impacto de esta cesión al independentismo en las próximas elecciones municipales y autonómicas. Barones como García-Page, Lambán o Fernández Vara expresaron en voz alta sus reservas. **PÁGINA 10**

EDITORIAL *Error por error*

PÁGINAS 14 A 16

El veto de la UE a la superfusión de Alstom y Siemens indigna a Berlín y París

BERNARDO DE MIGUEL LLUÍS PELLICER, **Bruselas**

La alemana Siemens y la francesa Alstom deberán dar marcha atrás en su proyecto de crear un gigante europeo que pueda plantar cara a la pujanza de la industria ferroviaria china y competir de forma global. El ambicioso plan de alumbrar una compañía con 60.000 empleados se estrelló ayer con el veto de la comisaria europea de Competencia, Margrethe Vestager, que considera que tendrían una posición demasiado dominante en la UE. París y Berlín, indignadas con la decisión, se disponen a lanzar una ofensiva para cambiar la política comunitaria de competencia. **PÁGINA 39**

Lula, condenado a otros 12 años de cárcel por un segundo caso de corrupción

N. GALARRAGA GORTÁZAR R. BORGES, **São Paulo**

El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, quien cumple en prisión una sentencia de 12 años por corrupción, fue condenado ayer a otros 12 años y 11 meses de cárcel por cargos similares en un segundo caso. Ambos asuntos forman parte de la operación Lava Jato, la macrocausa contra el pago de sobornos que ha llevado a decenas de políticos y empresarios brasileños a la cárcel. La nueva condena es recurrible. **PÁGINA 8**



EDINSON ESTUPINAN (AFP)

El Ejército de Maduro cierra el paso al convoy de ayuda humanitaria

Militares venezolanos bloquearon ayer con contenedores el puente del paso fronterizo con Colombia en Cúcuta, por donde la Asamblea Nacional, controlada por la oposición a

Maduro, quiere introducir un convoy de ayuda humanitaria con unas 60 toneladas de medicinas y alimentos. Mientras tanto, países europeos y latinoamericanos tratan en Montevi-

deo de impulsar un diálogo obstaculizado por la negativa del Parlamento presidido por Juan Guaidó. La gestión de un país con dos presidentes se complica cada día. **PÁGINAS 2 A 5**

El Ayuntamiento de Madrid adecuará el alquiler a la situación de las familias

30.000 aspirantes a 288 pisos públicos

LUCÍA FRANCO, **Madrid**
Unos 30.000 demandantes han optado a las 288 viviendas que el Ayuntamiento de Madrid adjudicará en abril. El coste del alquiler se adecuará a la situación económica de cada familia. Los solicitantes, que han formado nutridas colas en los últimos días para hacerse con un piso, serán divididos

en varios grupos: menores de 35 años, mayores de 65, familias monoparentales, numerosas, personas con discapacidad, víctimas de violencia de género, personas vulnerables, en extrema exclusión y grupo general. Se hará un sorteo para cada grupo, con lo que un mismo demandante podría participar en varios. **PÁGINA 40**

idealista

móntatelo en casa

España, a la cola de Europa en atraer a docentes extranjeros a la Universidad

ELISA SILIÓ, **Madrid**

La Universidad española no consigue atraer el talento extranjero por sus sueldos, su estructura burocrática y la falta de garantías de que los proyectos de investigación lleguen a término. Solo el 2,2% de los docentes de los campus son foráneos, a la cola de la Unión Europea, según datos del Ministerio de Educación relativos al pasado curso. **PÁGINA 24**